

La Russie appelle les États-Unis à respecter l'accord sur la Syrie



Moscou, 16 novembre (RHC)- La Russie a exigé des États-Unis de respecter la déclaration conjointe sur la lutte contre le terrorisme en Syrie, annoncée au cours du Sommet du Forum de Coopération Économique Asie-Pacifique, par les président Vladimir Poutine et Donald Trump.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova, a déclaré que les informations sur des faits dans lesquelles les Étatsuniens, au lieu de lutter contre les terroristes, semblent plutôt les protéger.

Hier, le commandement militaire russe a dénoncé le fait que les forces étasuniennes ont essayé de protéger les groupes armés y compris le mouvement terroristes État Islamique au cours d'opérations de la force aérienne russe dans la province de Deir Ezzor.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147535-la-russie-appelle-les-etats-unis-a-respecter-laccord-sur-la-syrie>



Radio Habana Cuba